

Wujud Sinergitas : Tiga Pilar Temanggung Jadi Irup Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Candi - 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.WARTAMILITER.COM

Dec 20, 2024 - 10:38



TEMANGGUNG – Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Pemerintah Kabupaten Temanggung bersama Kodim 0706/Temanggung dan Polres Temanggung menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Candi - 2024. Acara tersebut dilaksanakan di halaman upacara Mapolres Temanggung dan dihadiri oleh berbagai unsur terkait,

termasuk Tiga Pilar Temanggung yaitu Dandim 0706 Temanggung Letkol Inf Sriyono,S.I.P., PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM., serta Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Jum'at (20/12/2024).



Upacara tersebut dipimpin oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM., yang bertindak sebagai Irup serta didampingi oleh Dandim Temanggung dan Kapolres Temanggung. Dalam kesempatan tersebut PJ Bupati menyampaikan bahwa, pagi hari ini kita bersama sama gelar Apel Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Candi - 2024 terkait dengan pengamanan Nataru utamanya di Kabupaten Temanggung.

"Mudah-mudahan nanti kedepan cukup kondusif aman tentram. semua menjalankan kegiatan masing masing dengan baik dan lancar dan ini saya yakin bahwa pada persiapan Natal ini jajaran kepolisian dan TNI sudah mempersiapkan diri betul-betul dan mereka sudah siap yang menjaga keamanan di Temanggung", ungkap PJ Bupati.

Pada kesempatan yang sama Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H. menambahkan bahwa, Kami dari Polres Temanggung memastikan pengamanan di Kabupaten Temanggung dengan mengerahkan 747 personil yang kita persiapkan terdiri dari TNI Polri kemudian ada unsur BPBD kemudian juga di sini ada unsur dari kesehatan Dishub dan satpol PP.



"Selain itu kita siapkan ada dua Pos PAM, di mana nanti Pos Pam itu kita tempatkan kepada titik-titik yang memang nanti untuk persiapan pergeseran pasukan. Di mana pergeseran pasukan dalam PAM Natal dan Tahun Baru kita fokuskan pengamanan yang pertama adalah pengamanan dan sterilisasi di Gereja yang memang mempunyai umat yang banyak. Kedua pengamanan objek wisata dimana nanti masyarakat pada saat melaksanakan perayaan tahun baru. Polres akan menempatkan personel pengamanan dan pengaturan lalu lintas," ungkap Kapolres.

Selain PJ Bupati dan Kapolres, Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., juga turut memberikan arahan yang mengingatkan pentingnya kesiapsiagaan personel dan koordinasi antara semua instansi dalam menjaga stabilitas daerah selama periode operasi. Beliau menyampaikan bahwa Operasi Lilin Candi 2024 bertujuan untuk memastikan keamanan dan kelancaran selama perayaan Natal dan Tahun Baru, serta mencegah terjadinya gangguan yang dapat meresahkan masyarakat.

"Sinergi antara TNI, Polri, dan Pemerintah Kabupaten Temanggung sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama libur panjang ini. Kami akan bersama-sama memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman," ujar Dandim 0706/Temanggung dalam arahannya.



Dalam apel gelar pasukan ini, ratusan personel gabungan dari TNI, Polri, serta instansi terkait ikut serta dalam pengamanan yang akan dimulai dari 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025. Operasi Lilin Candi 2024 juga melibatkan penyekatan di sejumlah titik rawan, pengamanan di tempat-tempat ibadah, pusat perbelanjaan, serta tempat wisata yang diperkirakan akan ramai dikunjungi.

Keamanan dan kenyamanan masyarakat menjadi prioritas utama dalam operasi ini, di mana seluruh pihak berkomitmen untuk menjaga stabilitas keamanan serta mencegah potensi gangguan yang dapat meresahkan masyarakat selama masa liburan.